

# ALUMNI

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Hadiri Kegiatan Sosialisasikan Program Pembangunan Tahun 2024 di Desa Balekambang

Sukabumi - [SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID](http://SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID)

Oct 11, 2023 - 13:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Hadiri Kegiatan Sosialisasikan Program Pembangunan Tahun 2024 di Desa Balekambang*

SUKABUMI, 11 Oktober 2023 - Hari ini, Kantor Aula Desa Balekambang menjadi saksi atas keriaan warga, seiring dengan pelaksanaan Giat DDS (Dialog Dalam Sosialisasi) dan Anjagsana Musyawarah Desa (Musdus) yang diselenggarakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan. Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berhasil menarik perhatian tokoh-tokoh penting desa dan masyarakat setempat.

Tampak hadir dalam acara tersebut adalah Kepala Desa Balekabang, yang memberikan pandangan penting mengenai rencana pembangunan Desa Balekambang untuk tahun 2024. Selain itu, Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Desa Balekambang juga turut memberikan masukan yang berharga.

Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, dalam pidatonya menghimbau kepada seluruh warga masyarakat untuk menjaga kedamaian desa mereka. Ia mengingatkan akan pentingnya mewaspadaai paham radikalisme dan menjaga kesatuan Pancasila sebagai ideologi negara.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Balekambang, yang merupakan isu penting dalam keamanan masyarakat.

Perhatian juga dititikberatkan pada kepedulian terhadap lingkungan. Mengingat cuaca musim kemarau, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat agar tidak membuka lahan dengan cara membakar. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan atau hutan yang dapat membahayakan wilayah tersebut.

Kegiatan Musdus Desa Balekambang Tahun 2023 berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menegaskan komitmen bersama dalam membangun dan menjaga keharmonisan Desa Balekambang.

Rapat tersebut menandai langkah awal yang penting dalam perencanaan pembangunan desa untuk tahun 2024, yang akan menjadi landasan utama bagi Desa Balekambang untuk mencapai kemajuan dan kesejahteraan yang lebih baik.